

Thurgovie **Pas de meeting** **pour des lapins** **pendant la messe**

Le Tribunal fédéral rejette une plainte du protecteur des animaux Erwin Kessler. Le Thurgovien protestait contre une décision de la Commune de Sirmach (TG), qui lui a interdit de manifester pendant la messe. L'activiste avait passé outre avec deux compagnons en 2013. Les trois hommes avaient manifesté devant l'église catholique au moment où se déroulait l'office. Ils voulaient dénoncer les conditions de détention des lapins. Erwin Kessler va faire recours à la Cour européenne des droits de l'homme. **ATS**